

Finanzführerschein am 8. Februar 2024

Am 8. Februar 2024 hatten wir an unserer Schule eine mega coole Veranstaltung – den Finanzführerschein! Das war so 'ne Art Workshop, wo wir vieles über das liebe Geld lernten, aber auf eine richtig coole Art und Weise.

Wir gestalteten drei super interessante Plakate, die uns den Umgang mit Geld beibrachten. Das erste Plakat war mega krass! Da ging's um Schulden und die negative Kettenreaktion, die eine Person richtig runterziehen. Es hat uns gezeigt, wie blöd Schulden sein können und dass wir aufpassen müssen, um nicht in so eine Situation zu geraten.



Das zweite Plakat war zum Thema Smartphone. Klar, Handys sind total cool, aber das Plakat hat uns gezeigt, dass sie für unsere Finanzen auch gefährlich sein können. Die Erkenntnis, dass Apps oder Abos dich zu unnötigen Ausgaben verleiten können, die sich heimlich auch meist verlängern, war erschreckend. Es ist echt krass zu sehen, wie man schnell Geld verlieren kann.

Und zu guter Letzt gab's noch ein Plakat mit vielen Informationen darauf, was man kaufen kann. Aber halt mal! Das Plakat hat uns daran erinnert, dass wir nicht einfach so drauflos shoppen sollten. Wir sollten lieber Budgets machen, Preise vergleichen und klug entscheiden, was wir wirklich brauchen und was nicht.

Insgesamt war der Finanzführerschein echt super! Wir haben nicht nur mega viel gelernt, sondern hatten auch Spaß dabei. Hoffentlich machen wir das öfter, denn so lernen wir alle, wie wir klug mit unserem Geld umgehen können.

